

EL DÍA

Mundial de Argentina

Empezará Pronto la Construcción de los Hoteles en Buenos Aires

Esperan más de Tres mil Periodistas

BUENOS AIRES, 19 de agosto. (IPS).—El Banco Nacional de Desarrollo, una de las entidades financieras más poderosas del país, prevé para los próximos días la puesta en marcha de los planes de financiamiento para la construcción o remodelación de hoteles con vistas al Campeonato Mundial de Fútbol de 1978.

Dichos planes alcanzarán a los establecimientos ubicados en Buenos Aires y las subse-des Mar del Plata y Córdoba, pues las autoridades estiman que la infraestructura hotelera de las ciudades es de suficiente envergadura.

El Banco Nacional de Desarrollo fijó, asimismo, las pautas para la selección de proyectos que deberán ser presentados a la institución crediticia.

Las construcciones deberán

ajustarse a las siguientes disposiciones:

—Ubicación: En capital federal (o sea Buenos Aires), preferentemente sobre amplias avenidas de fácil circulación, como Paseo Colón, Leandro N. Alem, Pueyrredon y Belgrano. En Rosario y Mendoza, exclusivamente en la zona céntrica.

—Categoría del hotel: Como mínimo tres soles (estrellas).

—Capacidad empresarial y financiera: Prevalecerán los proyectos en cuyo financiamiento exista mayor aporte empresario.

—Sistema constructivo: Convencional u otro sistema aprobado de mayor celeridad.

En otro orden, el subsecretario de Turismo argentino, Antonio Torrejón, recibió la visita

del titular de Turismo de Múnich, República Federal de Alemania, Otto Hielb. Torrejón expuso, en la ocasión, los nuevos planes turísticos que encarará el gobierno argentino para el Mundial de 1978.

Próximamente se pondrán en práctica nuevos planes de estudio para turismo, los cuales serán elaborados por el SINACAT (Sistema Nacional de Capacitación Turística). Además se efectuarán cursos de preparación acelerada, con el propósito de capacitar guías u orientadores turísticos para 1978.

COMODIDADES PARA PERIODISTAS

Los encargados de la organización del Campeonato Mundial de Fútbol de 1978, están planificando todo lo concerniente a la distribución de los periodistas para el evento internacional.

Se espera, para 1978, el arribo de más de 3 mil periodistas, los cuales serán concentrados en dos o más alojamientos de Buenos Aires.

Posteriormente, los hombres de prensa serán trasladados a las subse-des que deseen en avión. Los periodistas que cubran la información de los encuentros que se lleven a cabo en Buenos Aires, serán conducidos en micros especiales hasta los estadios, y posteriormente devueltos a sus alojamientos.

En los hoteles se piensa montar salas de prensa con télex para transmisión al exterior, aparatos de televisión, radios y líneas telefónicas, que permitirán comunicación directa e instantánea con cualquiera de las subse-des.